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Acta número três barra dois mil e onze 

 

------Aos vinte e nove dias do mês de Setembro de dois mil e onze, 
reuniu em sessão ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no 
edifício da Casa da Cultura, pertença da Autarquia com dois pontos da 
ordem de trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------- 
------Primeiro ponto apreciação da Informação Escrita, apresentada 
pelo Presidente da Junta; ---------------------------------------------------------- 
------Segundo ponto assuntos do interesse da Freguesia; ------------------ 
------Eram vinte e uma horas e quarenta minutos, o Presidente da 
Assembleia declarou aberta a reunião, estando presentes Artur 
Francisco, Anabela da Conceição Silva, Tiago Miguel Fernandes de 
Jesus, Ramiro da Silva Augusto, Vera Maria Madureira Felício Batista, 
António Manuel Soares Nunes, em representação do Executivo o 
Presidente da Junta José David Ventura Gouveia. ---------------------------- 
------Entrou-se no período antes da ordem do dia onde o Presidente da 
Assembleia explicou que a acta da reunião anterior não poderá ser 
assinada uma vez que contem um lapso. Seguidamente perguntou se 
havia algum voto a propor, sendo que o membro António Nunes 
apresentou um voto de pesar ao munícipe e anterior membro da 
Assembleia Augusto Reis, o qual vai ser anexado a referida acta. -------- 
------Foi colocado a votação sendo aprovado por unanimidade. ---------- 
------Entrou-se no período da ordem do dia, mais propriamente no 
primeiro ponto, apreciação da Informação Escrita, apresentada pelo 
Presidente da Junta. ---------------------------------------------------------------- 
------Teve a palavra o Presidente da Junta dizendo que se encontrava 
disponível para responder a eventuais dúvidas que pudessem ocorrer.  
------Falou o membro João Carlos Rodrigues, questionando para 
quando está prevista a inauguração da ETAR, Estação de Tratamento 
de Águas Residuais. ---------------------------------------------------------------- 
------Não havendo mais questões o Presidente da Junta respondeu que 
ainda não tinha uma data prevista, pois a reunião da Empresa Águas 
do Ribatejo havia sido hoje. ------------------------------------------------------- 
------Entrou-se no segundo ponto assuntos de Interesse da Freguesia. – 
------Teve a palavra o membro João Carlos Rodrigues, informando 
sobre as canas na Estrada do Monte da Vinha que estão a tapar a 
visibilidade. Continuou falando sobre os contentores da Rua Vinte e 
Cinco de Dezembro, que ainda são de metal e que nem são higiénicos, 
nem fáceis de manobrar. Falou também sobre os esgotos do aterro que 
estão desviados para as hortas e deitam cheiro, falou também sobre a 
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situação dos lotes de terreno, mais propriamente em que ponto de 
situação se encontra e por ultimo dando os parabéns ao Executivo da 
Junta pelo não encerramento da Escola Básica. ------------------------------ 
------Teve a palavra o Presidente da Junta respondendo às questões 
colocadas, começando por falar na situação das canas, dizendo que tem 
feito pressão na Câmara para que a situação seja resolvida dentro em 
breve. ---------------------------------------------------------------------------------- 
------Em relação aos contentores é difícil a sua substituição, pois em 
alguns pontos os munícipes colocam cinza ainda com brasas, o que faz 
com que os mesmo ardam. -------------------------------------------------------- 
------Sobre os esgotos disse que já está previamente falado para que 
seja resolvido. ----------------------------------------------------------------------- 
------A situação dos terrenos parece estar no bom caminho, pois os 
documentos já estão aprovados e encontram-se nas Finanças, faltando 
a escritura ser assinada pela Casa Cadaval e pela Câmara Municipal de 
Almeirim. ----------------------------------------------------------------------------- 
------Falou sobre a continuidade da Escola, dizendo que a Junta não fez 
“grande coisa”, mas os pais tiveram um papel fundamental juntamente 
com a Câmara e foi também um pouco de sorte, disse também que 
houve por parte da Junta uma disponibilização prévia dos transportes 
para que as crianças pudessem ter mais comodidade. ---------------------- 
------O membro Vera Batista questionou se as crianças da Azerveira 
não poderão vir para a Escola de Raposa, uma vez que as crianças do 
Jardim-de-infância vêm para cá. Questionou também se a nossa 
Freguesia corria risco de acabar e se já havia alguma resposta. ---------- 
------O Presidente da Junta respondeu dizendo que já houve várias 
reuniões para a vinda das crianças da Azerveira para a Raposa, mas a 
Câmara de Coruche não é do acordo e isso depende mesmo da vontade 
dos pais. ------------------------------------------------------------------------------- 
------Em relação à Junta a resposta que possui é provisória, mas tudo 
indica que Almeirim não irá perder nenhuma das quatro Freguesias. --- 
------Não havendo mais questões o Presidente da Assembleia 
questionou o público presente se alguém tinha alguma questão a 
colocar. -------------------------------------------------------------------------------- 
------Teve a palavra o munícipe João Rodrigues Avó, dizendo que vinha 
para questionar sobre o possível encerramento da Junta de Freguesia, 
mas que já havia sido questionado por um membro da Assembleia e 
por sua vez respondido pelo Presidente da Junta e que se encontrava 
esclarecido. --------------------------------------------------------------------------- 
------Seguidamente teve a palavra o munícipe Mário Silva dizendo que 
ainda lhe faltava uma acta, continuou dizendo que a intervenção do 
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membro João Carlos Rodrigues, só pecou por não fazer um voto de 
louvor à Comissão de Pais pelo excelente trabalho realizado. Lembrou 
que já havia falado em Assembleia para se constituir uma comissão 
afim de negociar o tempo de utilização do aterro. Disse também que 
acha estranho ninguém ter questionado sobre o concurso público para 
contratação de funcionários. Continuou dizendo que o quintal do 
Senhor António Oliveira Júnior é um perigo eminente, caso não sejam 
efectuadas algumas limpezas. ---------------------------------------------------- 
------Falou o Presidente da Junta dizendo que o projecto da colocação 
das actas e outro documentos em suporte digital, se encontra em 
andamento. --------------------------------------------------------------------------- 
------Seguidamente o Presidente da Junta solicitou ao Presidente da 
Assembleia se podia responder directamente ao público e obtendo 
essa autorização respondeu ao munícipe Mário Silva dizendo que em 
relação à casa vai ter em conta e vai tomar as medidas devidas. ---------- 
------ Não havendo mais intervenções o Presidente da Assembleia deu 
a mesma por encerrada quando eram vinte e duas horas e quarenta e 
minutos e eu Andreia Cristina Baptista Matias da Cruz, na qualidade de 
funcionária da Autarquia a redigi e depois de lida e aprovada vai ser 
assinada por todos. ----------------------------------------------------------------- 

 

____________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


